



Ibagué, 4 de septiembre de 2024

Comunicado de prensa 1876

Alcaldía reporta tranquilidad en las vías de Ibagué por paro de transportadores

La Administración Municipal continúa monitoreando la situación y colaborando con las autoridades para garantizar la seguridad y la movilidad.

Ante las protestas y cierres viales que se presentan en el país debido al paro de transportadores de carga, el secretario de Gobierno, Edward Amaya, entregó un parte de tranquilidad sobre la situación de movilidad en la ciudad.

El funcionario explicó que se han mantenido reuniones con altos delegados del Gobierno Nacional, incluidos los ministros de Transporte, de Minas, del Interior, y la Policía Nacional, así como con gobernadores y alcaldes de las zonas más afectadas, incluyendo a Ibagué.

"En cuanto a la influencia en nuestra ciudad, tenemos un bloqueo en el sector de Gamboa, kilómetro 66, jurisdicción de Ibagué; en la vía Ibagué-Cajamarca, tuvimos bloqueos anoche en Fusagasugá, y en Girardot, lo que afecta el transporte hacia y desde Bogotá. También se nos informó sobre la posibilidad de un bloqueo que podría haber, que no se ha registrado en la vía hacia Alvarado, o sea que habría un bloqueo hacia el norte del departamento", indicó Amaya.

Igualmente, el Secretario informó que están a la espera de una nueva reunión de los líderes de la protesta con el Gobierno Nacional, para tomar medidas que resguarden el orden en las vías de la Capital Musical.

En cuanto a la seguridad de la ciudad, el secretario Amaya destacó que no se han presentado desórdenes y desde la Administración Municipal y la Policía Nacional se ha prestado el debido acompañamiento a los 'planes tortuga' en la ciudad para verificar que no haya desmanes.